



駒の里

学校教育目標：ふるさとを愛し、夢や希望をもち学び続ける児童の育成

令和4年 夏休み号

夏休みに向けて

本日、第1学期の終業式を迎えました。この間、地域の皆様、保護者の皆様には多くのお支えを頂き誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

今学期は5月に修学旅行、7月に若狭自然教室を実施することができました。また、水泳学習にも取り組むことができました。それぞれに充実した活動を行うことができたと考えています。ただ、夏を迎える頃から新型コロナウイルス感染症の急速な拡大がみられ熱中症と併せて夏休みの過ごし方を学校でも指導しているところですが、地域やご家庭におかれましても子ども達の安全のためにご協力をよろしくお願いいたします。

さて、胡麻郷小学校では地域の方々から「熟議」の中でご意見頂いていたことをもとに、今月7日に学校運営協議会が中心となって本校PTAや日吉町民生児童委員協議会など各種団体の方々に出席頂いて「胡麻郷小学校安全協議会」を発足いたしました。



これまで、胡麻郷小の子ども達をそれぞれに見守って頂いていた皆様に、互いに必要な安全のための情報等を共有しながら子ども達の登下校をより組織的に見守ろうとするものです。また、「胡麻郷小学校安全協議会」として「ごまっ子見守り隊」のステッカーを関係の方々に配布させて頂きました。車や自転車等に貼って頂きながら地域全体での活動となればと願っています。



いよいよ夏休みとなりますが、地域全体で地域の子どもの安全を守ることでありますよう、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 坂瀬 一哉

若狭自然教室

今年度は、予定通り7月8日・9日の一泊二日で、殿田小学校の児童とともに、国立若狭湾青少年自然の家での自然教室を実施することができました。

天候にも恵まれ、シーカヤック、野外でのキャンプファイヤー、カッター訓練、磯観察と全ての活動に協力して取り組み、楽しい思い出となりました。



保護者の皆様には、健康観察記録等子ども達の健康にも十分留意いただき、また、準備等様々ご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

防災学習

5年生は、砂防ボランティア協会の方々に京都府内で過去に発生した災害などの映像を交えながら、土砂災害をはじめ、水害や地震などの自然災害から身を守るためには、建物の高い位置に避難する「垂直避難」が基本ということをお話いただきました。



また、南丹警察署スクールサポーターの北村様から3・4年生は非行防止教室、5・6年生は薬物乱用防止教室をお世話になりました。

夏休みを安全に過ごすことや急な豪雨、台風や地震等万が一の時には、教わったことを思い出して行動することの大切さを学びました。

丹波音頭学習

胡麻の地域で大切に伝えられてきた丹波音頭を踊れるようになり、丹波音頭保存会の方々を中心に地域の皆様に講師として来ていただき、4年生が教えていただきました。

休憩時には、保存会の音頭取りの方のところに「音頭取りの歌を教えてください、覚えたい。」という子ども達もいて、「嬉しいです。ぜひ、簡単なものから歌えるようになって。」と応援していただきました。

PTA救急救命研修会



今年度も夏季休業中のプール開放はありませんが、日常生活での熱中症や事故等を防止するために、また、いざという時のために、6年生児童も参加して研修会を実施しました。



🌻 2学期当初の予定 🌻

<8月>

21日(日) PTA環境整備作業



8:00 保護者・教職員のみ

29日(月) 2学期始業式 短縮3校時

発育測定週間

一斉下校 11:30

30日(火) 短縮4校時

地域児童会④

一斉下校 11:45

31日(水) 通常校時開始

給食開始

一斉下校 14:30

<9月>

1日(木) 夏休み作品展 ~5日まで9:00~18:00

13日(火) 子育て相談日

17日(土) 運動会

予備日 18日(日)

19日(月) 敬老の日

20日(火) 運動会振替休業日

